

Pressemitteilung

Spende für Rotes Kreuz in Aubing

Junge Union überreicht 750-Euro-Spende an Rotkreuz-Bereitschaft

Aubing, den 06.03.2022

Die Bereitschaft Aubing des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK Aubing) hat eine Spende in Höhe von 750 Euro von der Jungen Union erhalten. Die Junge Union veranstaltet jährlich eine Christbaumabholaktion. Die Einnahmen daraus werden, nach Abzug der Unkosten, für einen sozialen Zweck gespendet.

In diesem Jahr gehen die Spenden an das BRK Aubing: Entsprechend groß ist die Freude bei den ehrenamtlichen Rotkreuzhelfern in Aubing. „Wir haben bereits eine Idee, wie wir das Geld sinnvoll einsetzen können“, sagte Aubings stellvertretender BRK-Bereitschaftsleiter Marc Wallburg als er gemeinsam mit dem BRK-Bereitschaftsleiter Roland Ahl den Scheck vor dem Rotkreuzhaus Aubing entgegennahm. „Wir können damit zum Beispiel Material und Ausrüstung für unseren ‚Helfer vor Ort‘ finanzieren. Das ist ein ehrenamtliches Einsatzfahrzeug, das an den Feiertagen und an den Wochenenden sinnvoll die Rettungskette ergänzt.“ Der HvO Aubing ist im Münchner Westen im Einsatz.

Den Scheck überreicht haben Julian Hellmann und Maximilian Labandowsky, beide von der Jungen Union München-West. Das Geld stammt von der letzten Christbaum-Abholaktion der Jungen Union. Labandowsky, stellvertretender Vorsitzender der JU München-West erklärt: „Wir haben mit zahlreichen Helfern Christbäume kostenlos im Münchner Westen abgeholt. Die Spenden, die wir von den Leuten erhalten haben, wollen wir gut angelegt wissen. Das ist beim Roten Kreuz sicher der Fall.“ Selbst die Bäume werden nicht einfach verbrannt:

**Kreisverband
München**

**Bereitschaft
West 3 - Aubing**

Altostraße 16
81245 München
presse@brk-aubing.de
www.brk-aubing.de

Ansprechpartner
bei der
Bereitschaft
West 3 - Aubing

Heidi Roeder
Pressebeauftragte West 3 - Aubing
presse@brk-aubing.de

Roland Ahl
Bereitschaftsleiter
roland.ahl@brk-aubing.de

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Die eingesammelten Tannen und Fichten hat Landwirt Peter Naßl aus Aubing abgeholt und verarbeitet sie zu Hackschnitzel.

Bei der Scheckübergabe am 15. Februar mit dabei waren außerdem Sebastian Kriesel (CSU), Vorsitzender des Bezirksausschuss 22 Aubing-Lochhausen-Langwied, und Christa Zeilermeier (CSU), ebenfalls BA-Mitglied. BA-Vorsitzender Kriesel sowie Zeilermeier bedankten sich bei den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für ihre wertvolle Arbeit für die Bevölkerung – sei es bei Blutspendeaktionen, in der Erste-Hilfe-Ausbildung oder im Notfall.

Das BRK Aubing feiert außerdem in diesem Jahr 111-jähriges Bestehen. Mehr Informationen über die BRK-Bereitschaft Aubing (West 3) sowie über den Helfer vor Ort Aubing finden Sie auf der Homepage www.brk-aubing.de.



Bei der Scheckübergabe vor dem Rotkreuzhaus Aubing (von links): Roland Ahl (BRK-Bereitschaftsleiter Aubing), Ramona Gesche (stv. Bereitschaftsleiterin), Marc Wallburg (stv. Bereitschaftsleiter), Maximilian Labandowsky (JU), Christa Zeilermeier (BA22), Julian Hellmann (JU) sowie BA-Vorsitzender Sebastian Kriesel.

Bildquelle: BRK Aubing, Heidi Roider

Die BRK-Bereitschaft Aubing ist Teil des Münchner Roten Kreuzes. In unserer ehrenamtlichen Tätigkeit besetzen wir Sanitätsdienste bei Münchner Veranstaltungen wie Theater, Oper oder Fußballspielen. Ebenso sind wir Teil der Schnell-Einsatz-Gruppe (SEG) des BRK München, welche bei größeren Ereignissen zum Einsatz kommt. Als einzige Bereitschaft im Stadtgebiet München unterhält die Bereitschaft einen sogenannten „Helfer vor Ort“, der bei Notfalleinsätzen des Rettungsdienstes zum Einsatz kommt. Neben regelmäßigen Ausbildungen am Bereitschaftsabend unternehmen wir im Rahmen unseres Vereinslebens gemeinsam Ausflüge und richten Feste aus. Sehr aktiv sind auch unsere Jugendgruppen.